

INFORMACION LOCAL

LA C. N. T. EN EL AYUNTAMIENTO

La Federación Local ratifica su confianza en sus representantes

En la reunión de delegados y representantes de las organizaciones confederales convocada por la Federación Local de Sindicatos Unicos C.N.T.-A.I.T., de esta ciudad y celebrada el día 18 de los corrientes, entre otros asuntos, se acordó ratificar el nombramiento de Consejeros Municipales a los ya nombrados, para la nueva estructuración que va a sufrir nuestro Consejo Municipal, por lo que se cursaron los documentos oficiales que a continuación publicamos; el primero, de la Alcaldía a la Federación Local y viceversa el segundo.

También se acordó que el cargo de Consejero por el que fué elegido el compañero Tapias con carácter de interinidad, pase a efectivo por acuerdo unánime, siéndole así notificado.

He aquí el documento recibido de la Alcaldía:

"Alcaldía de Granollers. — Es recorda a aqueixa organització la conveniència de comunicar, amb la màxima urgència, a aquesta Alcaldia, la relació dels consellers que han de representar-la a l'Ajuntament, que reunixin les circumstàncies i requisits que determina l'article 2 del Decret de 8 de desembre del mes actual. Granollers, 19 d'octubre del 1937.

L'Alcalde,
MANUEL FABREGAT

Ciudadà Secretari General de la Federació Local de Sindicats Unics C. N. T."

La respuesta de la Federación Local, según el acuerdo antes expresado, dice así:

"La Federació Local de Sindicats Unics C. N. T.-A. I. T. en reunió de delegats i representants de tota l'Organització, celebrada el dia 18 dels corrents, acordà ratificar el nomenament de Consellers per a la nova formació, als mateixos, que són: Manuel Fabregat i Selaes, Pere Roca i Prieto, Salvador Mas i Casas, Josep Martí i Vert, Josep Tapias i Joan Dedéu.

Acord que se us notifica per als seus efectes corresponents. Granollers, 20 d'octubre del 1937.

El Secretari General,
FRANCESC JANER BOIX

Company President del Consell Municipal d'aquesta ciutat."

Pleno Comarcal

Se celebró en esta localidad el Pleno de Sindicatos de la Comarca del Vallés Oriental, en el salón de sesiones del Sindicato de Luz y Fuerza.

Fué una prueba más de como los Sindicatos responden a las consignas de la Organización, concretando acuerdos y llevando soluciones para la buena marcha.

Asistieron a este Pleno los Sindicatos de la Comarca siguientes: La Ametlla del Vallés, Baix Montseny, Cardedeu, Codines del Vallés, La Llagosta, La Roca del Vallés, Lliçà d'Avall, Les Franqueses, Martorelles de Baix, Montmeló, Ronsana del Vallés, Vallromanes y La Batlloria.

De la localidad asistieron: Federación Local, Construcción, Metalurgia, Espectáculos Públicos, Alimentación, Luz y Fuerza, Empleados Municipales, Productos Químicos, Sanidad, Textil, Profesiones Liberales y Rádium.

De la localidad de Mollet: Federación Local, Construcción, Productos Químicos, Agrícola, Alimentación y Textil y Fabril.

Tomáronse varios acuerdos para la buena marcha de la Organización y compenetración de sus afiliados.

Ruego a los Sindicatos

El Comité Comarcal ruega a los Sindicatos que no pudieron asistir, por imposibilidades de transporte o causa ajena, al Pleno del domingo, 17 del corriente, que de la forma más rápida posible, manden nota a esta Comarcal del número de afiliados con que cuentan actualmente sus respectivos Sindicatos.

Por la buena marcha de la Organización.

Secretario de la Comarcal

En reunión de conjunto del Comité Comarcal, Federación Local y Militantes en gran número, se procedió, según acuerdo del Pleno anterior, al nombramiento de Secretario de dicho Comité o Federación Comarcal, con sus nuevas atribuciones, al compañero J. Antó, que lo desempeñaba en la actualidad, por lo que desde el presente se podrán despachar todos los asuntos de trámite todas las horas laborables del día.

S. I. A. local

Al salir a luz nuestro periódico, creemos estará ya formada la Agrupación

«Solidaridad Internacional Antifascista» (S. I. A.), de la que creemos que con la fraternal relación de la tal Organización internacional se cosecharán buenos frutos.

Compañeros antifascistas de todos los matices: Si en algo estimáis la buena obra de solidaridad de todos los pueblos con sentimientos de libertad y humanismo, sin esperar, ingresad todos a la S. I. A.

ESPECTÁCULOS

CINEMA



Con la obra espectacular «La vida futura», de H. G. Wells, empezó la temporada de invierno la sala de espectáculos del Majestic.

El film «La vida futura», es de lo que sobrepasa a lo que estamos acostumbrados a ver. Sobrepasa de los límites en materia espectacular, sin llegar a la perfección. Juegan en ella el principal papel la escenografía y los trucos fotográficos, algunos de ellos no muy claros; pero al público le complacen, y queda satisfecho por el fondo filosófico que contiene el film.

Es un canto a la ciencia, que no conoce punto de parada. Escenas todas ellas inspiradas en la vida futura. Continuación de la que estamos viviendo...

Estalla una gran guerra, sin previa declaración, y el mundo cae en el caos. Años y años de lucha, conducen al atraso e inactividad de los pueblos. Renaciendo la ciencia con más ímpetu, arquitectos, etc, se reúnen y son los pacifistas del mundo.

No contenta la ciencia, no quiere estancarse en el ambiente que le rodea y quiere seguir más adelante, queriendo conquistar el universo. Para ello es construido un cañón eléctrico, cuyo proyectil contiene dos seres vivientes, que son los explotadores que han de dar cuenta a la tierra de su viaje.

Aquí termina su obra el autor, creyendo que no debe remontarse tan alto, quedándose en la tierra, en la lucha interior, que a pesar de los adelantos, tiene sus problemas, por la gente que sigue empeñada en que el triunfo y los adelantos no prosperen.

Hay escenas del año 2.000, muy bien logradas por su modernidad y dinamismo, presentadas en muebles al parecer contruídos de cristal. También el vestuario es ajustado al ambiente. La fantasía se desborda en el «no va más» ¿Quién sabe si para el futuro aún se habrá quedado corto el autor?

Los artistas encarnan sus respectivos papeles a la perfección. En total, es un film bien logrado y digno de ser admirado.

Completaron el programa «No juegues con el amor», un film de dibujos y un documental.

En el «Mundial Cine» nos presentaron «La novia que vuelve», film de ambiente modernísimo, muy bien logrado, y en el que hacen una creación Claudette Colbert y Fred Mc. Murray.

También se proyectó «El hijo del regimiento» y un film corto maravillosamente realizado por lo artístico y bien logrado; un dibujo de Betty Boop completó el programa.

CARTELERA

Majestic: Sábado, noche y domingo, tarde y noche: El ángel de las tinieblas; Misión secreta; La belleza rural de México; Una foca sin amaestar.

Mañana viernes, función teatral: Compañía socializada de comedias. Responsable, Luis Orduña. Primera actriz, Anita Tormo. Reposición, a petición del público, de la comedia en tres actos, «No quiso ser madre».

Mundial Cine: Sábado, noche y domingo, tarde y noche: Sin familia; Un perfecto caballero; Cinelocura núm. 3; Amor en diligencia.



CENTELLAS

En el XXVIII aniversario del fusilamiento de Ferrer

Nuestros hermanos refugiados en Centellas recordaron la fecha del 13 de Octubre, aniversario del asesinato, por las hienas de la reacción, del apóstol del Racionalismo, el maestro Francisco Ferrer y Guardia, imprimiendo y repartiendo unas hojas cuyo texto dice así:

¡Catalanes!

Un grupo de evacuados del Norte, accidentalmente refugiados en el hospitalario pueblo de Centellas, quiere recordaros que hoy, 13 de Octubre de 1937, hace 28 años que se perpetró, en la representativa figura del precursor de la Enseñanza Racionalista, uno de los asesinatos del fascismo español.

La persona de Francisco Ferrer Guardia, toda luz, y Cataluña toda, un faro, compendian el sentido de la hora histórica de Iberia, cuya civilización y cuya independencia fueron ensalzadas y justamente reconocidas en las doctrinas universalistas que defendiera el asesinato en los fosos del castillo maldito.

¡Francisco Ferrer Guardia! Las balas de los mercenarios al servicio del trío Capital, Estado y Religión, segaron su preciosa vida, vida cuyo único delito consistió en pretender llevar a la práctica la sublime teoría de que los hombres llegarán a amarse, empezando por cultivar a los niños en la escuela del anti-sectarismo y el bien...

Y el 13 de Octubre de 1909 se consumó el monstruoso crimen legalizado que privara a la Humanidad de un

Hombre; pero, en modo alguno, de la influencia que sus saludables aspiraciones habrían de tener en el futuro...

Si, cayó Ferrer; mas, sus victimarios no lograron impedir que el principal objetivo de su existencia—las Escuelas Modernas—, desafiando a la Reacción, realizasen la obra con que soñó...

Y hoy, los que, con Ferrer, compartimos el racionalismo, base de una mejor forma de humana convivencia, a pesar de que el dolor producto de la guerra que España vive nos muerde en lo más vivo, alzándonos sobre la ingratitud, la barbarie y el olvido, dedicamos al maestro el puro perfume de esta flor—recuerdo—repetiendo estas sus postreras palabras: «¡Vivan las Escuelas Modernas!», agregando, por nuestra parte: Compañeros antifascistas: Al igual que ayer, hoy las fuerzas del regresionismo, organizadas, hacen que la existencia de los varones con dignidad o ideales peligre. ¡Aprendamos a defendernos, a la par que laborem por la sociedad de los iguales en deberes y derechos, bebiendo en las fuentes de la escuela de la Tolerancia y la Fraternidad!

¡Nuestro cálido homenaje—igual a continuación de su obra— a los paladines del Progreso, por el que dió su vida Ferrer!

Centellas, 13 de Octubre de 1937.
Un grupo de evacuados del Norte, de la C. N. T. - F. A. I. de Santander.

¡Bravo, camaradas! Así se honra la memoria de los grandes mártires. Sois dignos de su memoria y de su obra. En él, os saludamos a vosotros.

LA REDACCIÓN

CARDEDEU

PRO ENSENYAMENT

En l'última sessió de la Corporació Municipal d'aquesta vila, després de fer una objectiva exposició dels plans culturals que pensa portar a cap per a adaptar el funcionament de les escoles al nou ritme revolucionari, obrint totes les possibilitats de perfeccionament intel·lectual als infants, sense altres limitacions que les que imposi la seva capacitat per a l'estudi, el conseller de Cultura, Rafael Faiget, proposà que les escoles de Cardedeu eixamplin la seva esfera d'ensenyament en profit de la classe treballadora, sobretot d'aquells que aspirin a l'ensenyament secundari, com és l'estudi del Comerç, Batxillerat, Català, Francès, etc., organitzant classes municipals nocturnes a càrrec de professors competents, la regularització de les quals aquesta Conselleria organitzarà i en donarà compte al seu dia a l'Ajunta-

ment, i suplicà que, a més a més, es consigní al pressupost de l'any pròxim una consignació adient.

Corresponsal

COL·LECTIVITAT DEL CALÇAT

ESPECIALITAT EN CALÇAT A MIDA

FABRICA DE CALÇATS

AMB PIS DE SOLA I DE GOMA



Procediment patentat

Venda al detall a les següents sucursals

1.ª, CLAVÉ, 18

2.ª, ROC, 21

3.ª, P.º PERP:NYA, 1

FABRICA I DESPATX:

Prim, 44 : Granollers

GRAFQUES UNIFICADES - GRANOLLERS

CONVOCATORIA

Federación Local de Sindicatos de la C. N. T.

Se convoca a todos los trabajadores ocupados en Casas de Banca, Cajas de Ahorros y Agencias de Seguros, de la localidad y sus alrededores, encuadrados en los Sindicatos de la C. N. T., o simpatizantes, que deseen ver constituida la Sección Local o Comarcal de Trabajadores de Banca, Ahorros, Seguros C. N. T., a la reunión que se celebrará el día 26 del corriente, a las 9 de la noche, en nuestro domicilio social, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Exposición sobre la conveniencia de crear la Sección.
- 2.º Creación de la Sección Local o Comarcal afecta al Sindicato Regional y a la Federación Nacional respectivas.
- 3.º Nombramiento del Comité.
- 4.º Asuntos generales.

Por la importancia que para los trabajadores de la Banca, Cajas de Ahorros y Compañías de Seguros tiene la reunión citada, se espera la puntual asistencia.

Asistirá un Delegado de la Federación Local de Sindicatos Unicos.

POR LA FEDERACION LOCAL

El Secretario, FRANCISCO JANER BOIX

Ningún camarada critica a los Comités en público, porque sabe que es favorecer los propósitos del aniversario.